

Aeropuerto de Valledupar en operativo especial para atender Festival de la Leyenda Vallenata



Valledupar, 28 de abril de 2016. – Una terminal completamente renovada, moderna y mucho más amplia es la que encuentran los asistentes a la versión 49 del Festival de la Leyenda Vallenata, que llegan a Valledupar, a través del Aeropuerto Alfonso López Pumarejo, concesionado por la Agencia Nacional de Infraestructura.

En el marco de este importante evento, el concesionario, Aeropuertos de Oriente SAS, en compañía de las autoridades que hacen presencia en el aeropuerto y las aerolíneas, activaron un plan de contingencia especial para atender el incremento de viajeros que llegan y salen desde la capital del Cesar.

Una vez conocidos los itinerarios programados por las aerolíneas para la semana del Festival, la concesión ajustó la operación del aeropuerto y atender de forma eficiente y segura los vuelos en la plataforma, además estableció con Migración Colombia el lugar para atender los pasajeros que arriban desde el exterior en vuelos chárter. Este mismo proceso lo realizó con la DIAN y el ICA.

“Cabe destacar que los pasajeros que llegan al aeropuerto de Valledupar tienen ahora

una zona de recibo de equipaje ampliada, donde se tiene disponible una banda transportadora de equipaje adicional, y los que salen cuentan con una sala de abordaje nueva, adicional. La terminal está completamente climatizada. Los aeropuertos concesionados en Colombia se han ido preparando para atender a los viajeros en los grandes eventos de ciudad”, aseguró Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

Todas estas obras realizadas en el aeropuerto evitan la congestión de pasajeros en el momento de esperar su equipaje, lo que se traduce en una mejor experiencia y mayor confort. La policía aeroportuaria también está trabajando con un pie de fuerza adicional para garantizar la seguridad de los viajeros.

“También se realizó una reunión previa con el gremio de los taxistas para garantizar el debido servicio a los pasajeros, además se coordinó con los representantes de los locales comerciales la prestación del servicio de restaurante y cafetería para los pasajeros durante los horarios de operación del aeropuerto”, aseguró Mariela Vergara Vergara, gerente de la Concesión Aeropuertos Oriente SAS.

El Aeropuerto Alfonso López tiene 74 vuelos comerciales programados durante la semana del festival. A esto se adicionan los vuelos chárter que puedan llegar, como el del grupo musical Maná.

Las Aerolíneas comerciales que hacen presencia en esta ciudad son Avianca, Easyfly, Latam y Viva Colombia, esta última tiene un chárter desde el 25 abril al 1 de mayo procedente de Medellín.